Communiqué de presse



Rentrée académique 2009-2010 de la Haute Ecole Arc

Toujours plus d'étudiants à la HE-Arc

La rentrée année académique de ce lundi 14 septembre commence sur de bonnes bases pour la Haute Ecole Arc. Au total, plus de 1722 étudiants sont inscrits dans les diverses filières (Bachelor, Master, formations postgrade et continue) dans les quatre domaines de formation de la Conservation-restauration, de la Gestion, de l'Ingénierie et de la Santé proposés par la HES de l'Arc jurassien.

De Delémont à Neuchâtel, en passant par Saint-Imier, La Chaux-de-Fonds et Le Locle. Plus de 1722 étudiants (près de 120 étudiants de plus qu'en 2008) de l'Arc jurassien ont repris le chemin des bancs de la HE-Arc. Ceux-ci espèrent décrocher bientôt un titre «Bachelor» ou «Master» dans la filière de formation de leur choix ou un certificat d'une des formations postgrade ou continue proposées par l'Ecole.

La HE-Arc – qui englobe les trois cantons de Neuchâtel, du Jura et de Berne francophone – compte dans le détail 1142 inscrits en formation de base dans le domaine de la Conservation-restauration (34), de la Gestion (459), de l'Ingénierie (309) et de la Santé (340).

«Depuis maintenant cinq ans, les effectifs de la HE-Arc continuent de croître. La relative stabilité des formations techniques dispensées par le domaine Ingénierie est compensée par le véritable boum enregistré dans les domaines de la Gestion et de la Santé. Cette année, la rentrée en Conservation-restauration est également une agréable surprise», se réjouit Brigitte Bachelard, Directrice générale de la HE-Arc.

Plus de 500 nouveaux étudiants

Avec plus de 200 nouveaux étudiants commençant une formation en Economie d'entreprise ou en Informatique de gestion sur les sites de Neuchâtel et Delémont, la Haute Ecole de Gestion Arc vit la meilleure rentrée de son histoire.

Celle-ci coïncide avec la récente installation de la HEG Arc dans ses nouveaux locaux du plateau de la gare de Neuchâtel. Ce déménagement sera suivi, en 2011, par celui des autres domaines dans le bâtiment TransEurope qui sera situé à quelques mètres de la gare et dont la première pierre a été posée vendredi dernier.

Le domaine Santé vit également des heures fastes, puisque 100 nouveaux étudiants ont débuté leur «Bachelor» en soins infirmiers sur les sites de Neuchâtel et de Delémont (les formations complètes sont dispensées sur chacun des sites).

De plus, 100 autres jeunes ont choisi de suivre l'année propédeutique qui leur permettra de commencer ce même «Bachelor» l'an prochain.



En Ingénierie sur les sites de Saint-Imier, du Locle et de Neuchâtel, ce sont également une centaine (98) de nouveaux étudiants qui ont débuté leur formation (Génie Mécanique, Génie Electrique, Informatique, Ingénieur Designer ou Microtechniques).

Enfin, la Haute Ecole Arc Conservation-restauration dénombre cette année 14 nouveaux étudiants en «Bachelor», alors que 10 autres suivent la formation «Master of Arts en Conservation-restauration».

Formations continue et postgrade

A l'instar de la formation de base (Bachelor et Master), trois des quatre domaines de la Haute Ecole Arc proposent également des cursus de formations postgrade et continue.

Là encore, ce sont les domaines Gestion et Santé qui voient affluer le plus grande nombre d'étudiants pour suivre des cursus tels que le Master en lutte contre la criminalité économique ou le Certificate of advanced studies de praticien formateur dans le domaine de la Santé.

A noter que plusieurs formations postgrade ou continue vont encore être lancées durant l'année académique.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adressez à :

Mathias Froidevaux Responsable communication de la Haute Ecole Arc Tél. +41 32 930 11 07, Mobile +41 76 557 11 07 mathias.froidevaux@he-arc.ch

Neuchâtel, le 14 septembre 2009